

勇猛精進

上越市立板倉中学校

第10号 6月9日発行

文責 1学年主任

体育祭大成功！

3日（土）に行われた体育祭では、両軍とも熱戦を繰り広げ、素晴らしい体育祭になりました。結果は、競技は青軍、応援は紅軍、パネルは青軍、総合優勝は青軍でした。どの部門も僅差で、見応えのあるものでした。1年生は中学校生活初めての体育祭でしたが、応援リーダーを中心に準備の段階から一生懸命に取り組んできました。今年の3年生の姿をみて、2年後自分たちが3年生になった時にどんな体育祭にしたいのかをイメージすることが一番の振り返りであると思います。応援に来てくださった保護者の皆様、本当にありがとうございました。





3年生にとっては最後の体育祭で、自分たちにとっては初めての体育祭だったので、体育祭が成功できるように自分で考えて行動するようにしました。分からないところもたくさんあったけど、成功させることもできたし、勝つこともできたので、とても楽しかったです。 1年1組 Sさん

体育祭を通して、みんなで団結する力が付いたと思います。応援では、一心同体になってダンスをしたり、競技では、みんなで喜んだり悔しい思いをしたりしながら、「勝つぞ!」という目標を目指すことができました。 1年2組 Cさん

体育祭当日には、先日まで実習に来ていた教育実習生も参加してくれました。1組に所属していた本間先生と、2組に所属していた小松先生は2日間実習が延長したため、5月30日(火)までの実習となりました。お二人とも「これからは、教員になれるように頑張って勉強します」と、次の目標に向かって努力しているようでした。お二人には、是非とも教員になっていただき、将来の子どもたちのために頑張ってもらいたいと思いました。

来週・再来週の予定

日	曜日	学校行事	給食	部活	完全下校
12	月	定期テスト範囲表配布 大会前部活動可	○	△	部活なし 15:00 部活あり 17:00
13	火	地区大会(陸上)	○	○	18:00
14	水	地区大会(陸上・卓球) 特編授業(3限後放課、給食なし)	×	○	部活なし 12:00 部活あり 15:00
15	木	大会前部活動可	○	△	部活なし 16:05 部活あり 18:00
16	金		○	○	18:00

※来週は地区大会前のため、月曜日や木曜日でも部活動を実施する部があります。各部の連絡を確認し、下校時間を間違えないように御注意ください。